



PAN ofrece diálogo, pero reitera rechazo a reforma judicial

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El PAN está abierto al diálogo para fortalecer al Poder Judicial, pero no acompañará una reforma que busca debilitar el sistema de contrapesos y elegir a los jueces mediante voto popular, pues esa vía no garantiza el perfil técnico requerido para ejercer el cargo ni evita afinidades políticas de los juzgadores.

Así lo advirtió el coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, quien alertó además sobre el riesgo de que las encuestas de Morena sobre la reforma judicial se realicen sin una metodología clara y se presenten hoy como expresión de “la voz del pueblo”.

Llamó al oficialismo a velar por el bien de México y no debi-

litar al Poder Judicial, al tiempo de señalar que las declaraciones con las que Morena asegura que aprobará su reforma han desatado un caos para la economía nacional, llegando al punto donde el tipo de cambio ha tocado la barrera de 19 pesos por dólar.

“Votaron por Claudia Sheinbaum 36 millones de ciudadanos, pero hay otros 60 millones que no votaron por ella y también tienen derecho a participar de las decisiones; deben ser un gobierno responsable y no hacer declaraciones ni actos que pongan en riesgo nuestra economía”, remarcó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política subrayó la importancia de que en el proceso de discusión se escuche a todos por igual. ■